

Muhammadiyah Terus Bergerak Bantu Banjir Bandang Bima

Jum'at, 24-12-2016

MUHAMMADIYAH.ID, JAKARTA– Pasca banjir bandang yang melanda Kota dan Kabupaten Bima serta Kabupaten Sumbawa, Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) membuka posko darurat di RS PKU Muhammadiyah Bima sebagai pusat kegiatan dan koordinasi relawan Muhammadiyah dalam respon kejadian banjir tersebut.

Kegiatan yang dilakukan MDMC diantaranya adalah membersihkan RS PKU Muhammadiyah Bima serta melakukan perbaikan sarana dan prasana rumah sakit untuk mengembalikan fungsi layanan. Membuka layanan dapur umum bagi para penyintas, membuka layanan kesehatan dengan mengirim tim tambahan dari RS Muhammadiyah Jawa Timur di bawah koordinasi dr. Rubi Anto yang akan tiba sore ini (23/12).

Selain itu MDMC juga menggerakkan relawan Muhammadiyah Dompu dan Sumbawa serta MDMC NTB untuk melakukan kegiatan pembagian makanan, pakaian dan pembersihan lingkungan yang terdampak banjir.

Imran Syafruddin, Wakil direktur RS PKU Muhammadiyah Bima, dalam keterangannya menyebutkan kebutuhan utama saat ini adalah obat-obatan. "Kebutuhan yang mendesak perlu segera dipenuhi adalah obat-obatan, bahan makanan dan alat dapur umum, alat kebersihan rumah, alat mandi, selimut, alas tidur, air bersih," terangnya.

Banjir yang sempat merendam RS PKU Muhammadiyah Bima tersebut, sambung Imran, berdampak cukup besar bagi operasional rumah sakit. "Selain dokter, perawat dan karyawan yang juga rumahnya terendam, obat-obatan dan alat kesehatan lainnya juga ikut terendam," tuturnya.

Menindaklanjuti laporan tersebut MDMC didukung oleh RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta, RS PKU Muhammadiyah Gamping dan RS PKU Muhammadiyah Bantul akan membantu memenuhi kebutuhan obat-obatan dan alat kesehatan senilai 30 juta rupiah.

Bantuan tersebut akan didistribusikan pada Ahad 25 Desember 2016 oleh Budi Santosa, Wakil Program Manajer program Kesiapsiagaan RS dan Kesiapan Masyarakat untuk Kedaruratan dan Bencana yang juga bagian dari MDMC yang secara nasional berpusat di Yogyakarta.

Reporter : Raipan Rifansyah

Berita Nasional